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Le coin  

des stars 

Patricia KASS 
 

 

 

 

 

C’est une chanteuse.  

Elle est née le 5 décembre 1966, elle à 56 ans. 

Elle a une belle voix, j’adore ! 

Ma chanson préférée c’est « Entrée dans la lumière » je la connais par cœur. 

On ne sait pas grand-chose sur sa vie privée, elle est très discrète. Elle n’a pas d’enfant et sur l’ordinateur on 

a trouvé qu’elle n’est en couple avec personne en ce moment. 

 

 

 

   Elle a participé 15 fois au spectacle des restos du cœur! 

 

 

 

 

Elle a fait beaucoup d’albums. J’aime beaucoup quand elle chante les chansons de Barbara par exemple 

« L’aigle noir ». 

Et aussi elle a fait un album spécial Edith Piaf et c’est très beau. 

Je l’aime beaucoup, elle est très belle. 

 

 

 

Isabelle Pichelin 
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   Les enfoirés 

 
C’est un groupe de chanteurs. 

Ils chantent pour les restos du cœur. 

C’est Coluche qui a créé les restos du cœur et 

les enfoirés      

Les restos du cœur, ça sert à aider les gens qui 

n’ont pas à manger. 

Ça existe depuis 1985. 

Le spectacle des enfoirés a lieu tous les ans. Pendant chaque spectacle il y a beaucoup d’artistes différents ; 

des chanteurs, des comédiens, des humoristes et des sportifs. 

Ils reprennent des chansons et font des trucs rigolos. 

Chaque année, il y a une nouvelle chanson qui est écrite par un des chanteurs des      

enfoirés. Cette année   la chanson c’est « REVONS » et c’est Amir qui a participé pour 

l’écrire. J’aime beaucoup leurs chansons. 

Des fois, je chante la chanson des restos au karaoké, je l’aime bien et tout le monde la 

connait et chante avec moi. 

 

Tous les ans il y a le spectacle des Enfoirés qui passe à télé et je le regarde. J’aime bien les enfoirés je connais 

les chansons. 

Dans les enfoirés, il y a Mimi Mathy, une actrice qui joue dans         

Joséphine ange gardien. Elle est magique, elle claque dans ses doigts 

et disparait. 

 

 

 

Il y a aussi Patrick Bruel, Slimane et Vitaa. C’est ceux que je    

préfère, je suis fan ! 

J’aime bien Kad Mérad aussi, il est drôle. Il me fait bien rire. 

J’adore les enfoirés !!! J’ai même un tee-shirt des enfoirés à la 

maison!  
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Lumière sur une activité du Domaine de Mantenay 
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La marche  

 

Je fais deux fois cette activité dans la semaine. 

Le mardi matin avec Valérie. Des fois, on marche à 
Saint-Lyé. Des fois sur la vélovoie. De temps en 
temps on prend le véhicule pour aller marcher en 
ville. Il y a Alexis, Lou Ann, Valérie, Mylène et    
Mahéry. 

Le mercredi après-midi je fais marche aussi. C’est 
Jacques et Sophie qui nous accompagnent. 

On va toujours marcher à Saint-Lyé. 

Il y a Nicolas, Virginie, Alexis, Constance, Hicham, 
Ophélie, Justine, Céline, Alex et Jérôme.  

Quand il pleut, on reste dans la salle pour regarder 
un film. 

Mercredi 3 mai, on va faire une rando toute la  
journée tous ensemble sur la vélovoie à Barberey 
avec le groupe du mercredi. 

Il faudra qu’on prenne un sac à dos, une casquette, 
un Kway et une crème solaire.  

Du coup on va faire un pique-nique vu qu’on part 
toute la journée.  

Moi j’ai choisi un sandwich et du flan. 

J’aime bien les activités marche, ça me plait. 

Florian Simonet 
 

 

Chantier Les Erables 

 

On part avec mes collègues de l’hébergement, 

et Christophe Pierre, l’éducateur à 9h30, depuis 

la semaine dernière.   

 

On a peint le mur de la salle à manger : nous 

avons commencé par mettre une première 

couche de peinture, du blanc, venant fixer le 

papier peint existant. Nous avons ensuite peint 

les contours des portes, des fenêtres, la poutre 

située au plafond. Depuis ce lundi, nous nous 

sommes attelés à la deuxième couche de     

peinture, toujours de couleur blanche. Aussi, 

nous avons continué le coin cuisine, en blanc 

également. Pour les portes, nous les avons aussi 

repeintes, en blanc. Cela est plus clair. Avant, le 

papier contenait des dessins, et cela faisait 

sombre, et l’ensemble est devenu sale.  

 

Nous avons mangé là-bas, avec un pique-nique, 

et nous rentrions à Mantenay à 16h. 

 

Julie Mouzet 

 

 

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwid9a621vLiAhVgA2MBHYuaDw8QjRx6BAgBEAU&url=https%3A%2F%2Fwww.canstockphoto.fr%2Flumi%25C3%25A8re-dessin-anim%25C3%25A9-ampoule-5259277.html&psig=AOvVaw2l3bZDJUUkt_d1_1wHGkk9&ust=1


La page des artistes de 
Mantenay 

Vous avez pu observer sur les vitres de la salle arts plastiques, plusieurs œuvres sur le sujet 

du milieu aquatique. Les différents groupes accompagnés par Natacha ont travaillé sur ce 

thème pendant plusieurs séances. Les fonds marins, les poissons, ….  

En voici quelques images.  
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        LE COIN DES SPORTS 

   Ma passion le foot  
Je suis toutes les compétitions de foot car c’est une de mes passions préférées. 

 

La ligue 1 et ligue 2.  

 

Les coupes européennes. 

 

La coupe du monde. 

 

La ligue des champions  

 

L’Europa ligue      

 

La coupe de France. 

 

Ils ont arrêté la coupe de la ligue car ils ne trouvaient plus de chaines qui voulaient la diffuser. 

C’est bizarre car les joueurs sont payés ultra cher.  

Je suis aussi abonné à des chaines de sports : 

Bein sport 

 

RMC sport 

 

Les abonnements sont biens car on peut voir les rediffusions quand on veut. Par exemple, je peux voir le match 

le lendemain si je n’ai pas pu le voir le soir même. 

 

Je joue aussi sur ps4 FIFA 23. 

J’aime bien faire des compétitions sur FIFA, la ligue1 et ligue 2. 

J’aime bien aussi les mises à jours sur FIFA car vu que c’est connecté à internet 

j’ai en direct les nouveaux ballons, les équipes, les joueurs, les stades. 

Il y a un mode où je peux créer ma propre équipe, c’est FIFA FUT, c’est avec des 

cartes. J’achète des joueurs et les fait jouer dans l’équipe de 

mon choix. 
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J’aime bien le commentateur Jean-Baptiste  Boursier,               

il commente la ligue des champions, en tout cas c’est là que je 

l’ai vu.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mon équipe préférée c’est l’ESTAC, l’équipe de 

Troyes.  

Au jour où j’écris cet article ils sont classés 19ème de 

la ligue 1.  

Ils vont descendre en ligue 2 à mon avis. Il leur reste 4 

matchs à jouer et il faudrait qu’ils gagnent tous leur 

matchs pour s’en sortir… 

 

 

 

 

 

 

 

Il y a un joueur que j’aime bien c’est Robert Lewandowski.                 

Il est polonais et est dans la sélection Polonaise.  

Il a joué pendant des années au Bayern de Munich.  

En ce moment, il joue dans l’équipe du FC Barcelone.  

Il est attaquant. Il a 34 ans, c’est bientôt l’âge de sa retraite, 

généralement les joueurs s’arrêtent vers cet âge là.  

J’aime bien jouer avec son personnage sur FIFA, c’est avec lui 

que j’aime bien marquer les buts.  
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Un autre joueur que j’aime beaucoup c’est Killian Mbappé, joueur français international. Il est dans la sélection 

française et joue au PSG. Il a 24 ans. Il est attaquant.  C’est un grand joueur. Il a été l’un des joueurs de ligue 1 

qui a mis le plus de buts. Il vient d’être détrôné par Alexandre Lacazette. Son point fort, c’est qu’il est rapide et 

il a une bonne technique de passe et de frappe. Il est le meilleur buteur de l’histoire de PSG, il a mis 200 buts!  

Dimanche 7 mai 2023, il y avait le match ESTAC/PSG, mon tuteur était au match et m’a envoyé une photo de 

Mbappé.  

 

Lionnel Messi qui joue également au PSG est un joueur que j’aime 

bien. Lui aussi c’est un géni du foot.  

Il a 35 ans. Il est rapide.  

Il est Argentin et est donc dans la sélection d’Argentine.  

Il a d’ailleurs marqué un des buts lors de la dernière coupe du 

monde.    

Il n’était pas au match à Troyes car il était suspendu.  

Il va peut-être changer de club et aller jouer en Arabie Saoudite, 

mais, il n’a pas encore donné sa réponse. Le club d’Arabie Saoudite 

lui proposé 1 milliard d’euro pour 2 ans!  

 

 

 

 

L’année prochaine, je prévois d’aller voir des matchs de l’ESTAC car ils seront en ligue 2 et il y aura plus de 

place et elles seront plus abordables. J’irai avec des copains et aussi avec mon tuteur. 

 

           Jérôme Guérin 
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La recette du groupe  

cuisine de Mantenay 

La tarte tatin 

Les ingrédients: 

- 8 pommes  

- 1 pâte feuilletée 

- 2 sachets de sucre vanille  

- 1 c a café de cannelle en poudre  

- 100 g de beurre 

- 100 g de sucre 

La recette: 

1. Préchauffez le four à 200°C. 

2. Epluchez les pommes. Coupez-les en deux ou en quatre 

et enlevez le cœur.  

3. Faites fondre le beurre dans une casserole ajoutez le 

sucre et laisser fondre de manière à obtenir un caramel. 

4. Dès que le caramel commence à avoir une jolie couleur 

dorée versez le dans le fond d4un moule à tarte rond an-

tiadhésif. 

5. Disposez les pommes en couronne dans le plat, mettez 

en une ou deux au milieu. 

6. Saupoudrez les pommes de sucre vanillé et de caramel 

puis déposez la pâte feuilletée dessus en enfonçant bien les 

bords l’intérieur du moule. 

7. Enfournez pour 35-40min. A la sortie du four     

retournez la tarte sur plat. 

C’est prêt!!! 

Servez tiède et régalez vous! 

Simone et Alexandrine ont fait cette magnifique tarte tatin! 
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Mon séjour à Center Parc  
En décembre 2022, je suis partie quelques jours à Center Parc. J’étais avec mes parents. 

Ont est allée à celui prés de Reims au Lac des Ailettes. 

On est parti le vendredi après-midi. 

On était dans un petit chalet. Il y avait de belles chambres ; un joli salon avec cuisine et la salle de bain bien sûr. 

On s’est baladé dans le parc, on a mangé au         

restaurant. 

On a fait le réveillon du jour de l’an là-bas. Il y avait 

un repas en même temps qu’un beau spectacle         

cabaret. 

Il y avait beaucoup de monde, à minuit on a        

souhaité BONNE ANNEE à tout le monde. 

Je m’étais fait toute belle, une belle robe et les   

bijoux assortis. 

L’établissement était bien décoré pour les fêtes de 

fin d’année. 

 

C’était de belles vacances, j’étais ravie de partie avec mes parents, j’ai bien profité    

Elise Rouvre 
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LE LOTO 
Jeudi 16 mars 2023, nous avons participé au loto à Mantenay. 

Ça s’est passé au restaurant. 

C’est Mohamed qui faisait le tirage avec le boulier. Il disait bien 

fort le numéro et l’écrivait en grand sur le tableau. Les autres 

éducateurs nous aidaient à reconnaître les  numéros sur nos 

cartes. 

 

 

 

 

Il fallait avoir une ligne pour gagner un cadeau on pouvait 

choisir le lot qu’on voulait. Il y avait plein de choix. 

 

 

Nicolas : « moi, j’ai choisi un carnet avec un stylo et un jeu de carte. » 

Mathilde : « moi, j’ai eu un parfum et un carnet. » 

Quelques résidents ne voulaient pas participer au loto : 

Certains sont restés avec Valérie en expression. 

D’autres avec Viviane en salle confetti. 

Isabelle : « j’ai fait des coloriages pour la décoration du théâtre. » 

C’était une bonne après-midi, On a bien rigolé ! 

Les lots nous avaient été donné par des familles de résidents et aussi des professionnels de mantenay. 

Tout le monde a eu la chance de gagner un petit lot.    

Bravo ! 
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Mon voyage à la Martinique 

 

 

 

 

En mars, je suis allée en vacances, pendant 15 jours, en Martinique.     

On est allée à l’hôtel Les Boucaniers, c’est le club Med. 

Pour les repas, c’est des buffets et j’ai mangé une langouste.                  

Je me suis régalée. 

J’y suis allée en 

avion, on avait un super siège qui s’allonge pour dormir. 

 

 

 

 

 

 

 

J’ai fait du bateau et il y avait d’autres personnes qu’on tirait avec le bateau pour 

faire du ski nautique, moi je n’en ai pas fait, je les ai regardé. Quelques uns sont 

tombés dans l’eau et on devait faire demi tour pour aller les rechercher. 

 

Je me suis baignée dans l’océan, l’eau était chaude. J’avais une grande frite , je m’appuyais dessus et je nageais. 

J’ai fait bronzette à la plage mais j’ai fait attention de pas rester trop au soleil. 

Dans l’hôtel, il y avait des animations le soir, j’ai dansé. Chaque soir je me faisait toute belle, avec de belles      

tenues. 

Il y avait des amis avec nous que l’on retrouve à chaque fois.  

 

Il y avait une photographe sur la plage et j’ai fait cette belle photo. 

 

J’étais très contente de mon voyage, j’aime beaucoup y aller.  

 

 

Elise Rouvre 11 



Un samedi avec mes grands parents 
Samedi 25 mars, j’ai passé toute la journée avec papi et mamie.  

C’est les parents de mon papa. 

On est parti manger au restaurant à Troyes au tablier. 

C’est sur la place de l’hôtel de ville. 

 

J’ai pris un mojito 

Steack haché frites  

Café gourmand  

C’était bon humm ! 

 

 

 

 

 

 

Après on est allé au cinéma voir « La chambre des merveilles ». 

« La vie toute tracée de Thelma prend un détour tragique lorsqu’un accident 
plonge son fils Louis, 12 ans, dans le coma. Déterminée à le réveiller par tous 
les moyens, elle va faire le pari fou d’accomplir une par une les « 10 choses à 
faire avant la fin du monde » qu’il avait inscrites dans son journal intime, pour 
lui montrer tout ce que la vie a de magnifique à lui offrir. Mais ce voyage dans 
les rêves de son adolescent l’emmènera bien plus loin que ce qu’elle           
imaginait... jusqu’à raviver son propre goût à la vie. » 

 

 

 

 

J’ai aimé ce film, c’était triste mais beau. 

Il y avait Alexandra Lamy.  

C’était une bonne journée. 

Mathilde 
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Une belle balade musicale pour 

quelques résidents du SUD… 

 

 

En ce premier avril 2023, Chantal, Joël, Nathalie et Patrick ont 

participé à la journée « Portes ouvertes » du Conservatoire 

« Marcel Landowski » à Troyes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avant cette représentation, les résidents avaient écouté différentes musiques, ils ont été     

initiés aux sonorités particulières d’instruments divers et variés par la stagiaire AES, Anne-Marie. 

Elle leur a par ailleurs fait essayer des instruments à percussions lors d’une après-midi bruyante 

mais très dynamique et rythmée. 

C’est donc tout naturellement que les résidents passaient de salle en salle, reconnaissant ici 

la musique classique, là, le jazz, les musiques actuelles… 

Ils ont pu assister à un concert mêlant piano et trompette à un orchestre de batteries, guitares 

et saxophones… 

Ce fut une très belle matinée, pour découvrir encore…apprécier encore…aimer encore et  

toujours la musique. 

Et c’est à l’unanimité que les 5 résidents ont dit qu’ils comptaient bien revenir dans ce lieu  

magique ! 

Promis ! 
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Echos de la résidence SUD : 

Ne comptez pas les jours, 

Faites que les jours comptent. 

 

 C’est sous ce dicton que les résidents du SUD ont vécu ce mois d’avril ; tout en considérant que les     

giboulées de mars sont apparues en avril…  

 Et qu’il ne fallait pas, non plus, nous découvrir d’un fil ! 

                                                     ___________________________ 

 

Au SUD, on ne compte pas les petites promenades dans le Domaine pour rencontrer nos éducateurs 

préféré(es), nos amis… Mais on n’oublie pas de participer aux tâches quotidiennes : le tri sélectif, déposer des 

habits à la vesti’boutique, aller chercher le pain… 

Par contre, avec Nathalie ou Marc, on compte les balades vers les étangs de Saint Lyé, où on en      

profite pour cueillir des fleurs après avoir traversé le pont qui enjambe la rivière. 

Et on sort ! 

Comme ce mercredi d’avril où le soleil s’est invité au Parc de Fouchy. Quelle balade pour les résidents 

du SUD, ravis  de cette escapade en pleine nature ! 
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Il y a eu aussi ce « Dimanche à la campagne » avec un groupe au Parc de la Béchère à Romilly et un 

autre groupe à Montreuil. 

Certains ont même pu assister à une démonstration de tonte de moutons. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Que de belles rencontres ! 

Que de beaux souvenirs à raconter et à garder dans un coin de sa tête ! 

Que de regards émerveillés ! 

 

Dimanche 23 avril, des résidents sont allés à Arcis sur Aube pour admirer des voitures anciennes et se 

balader sur la foire. Enfin, en ce week-end  animé, un groupe a assisté à un spectacle vivant à Saint Germain 

organisé par « Les ateliers des petites herbes ». Merci à Nathalie, l’éducatrice, de nous avoir parlé de ce spec-

tacle qui nous a enthousiasmés ! On en a parlé à tout le monde de retour sur la résidence. 

 

Au SUD, on continue à faire que chaque jour compte. 
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LE CARNAVAL DE CRENEY 
Dimanche 2 avril 2023, il y avait le carnaval. 

Le thème de notre char c’était noir c’est noir.    

Pour cette journée on a beaucoup travaillé pour tout préparer. 

Le char : 

On le construit à Creney dans la grange avec l’aide de Patrick. 

C’est un monsieur du CRAC de Creney. 

Les confettis : 

Toute l’année plusieurs groupes coupent des confettis. 

 

Les costumes : 

Une dame de Creney nous les a cousus. 

 

 

Le jour du carnaval, le dimanche matin, Viviane B, Nathalie V et Jackie C, étaient avec 

nous pour préparer les costumes et le maquillage. 

Le midi on est allé au restaurant tous ensemble. 

 

 Christophe P   Hervé M    Francis B 

 

 Bruno B    Jonathan L    Ismaël B  

  

 Jean Luc l    Et moi Nicolas B 

  

On a mangé à Courtepaille à Creney. On avait choisi notre menu avant, moi j’ai pris : 

Cocktail    

Salade de chèvre chaud     

Andouillette frites     

   Gâteau au chocolat et boule de glace    

   Café 
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Olivier, qui s’occupait du carnaval avant, mais est maintenant en retraire, nous a rejoint au restaurant. 

C’était une surprise!   

Ensuite, on est revenu à Mantenay pour mettre les  costumes et se maquiller. Et on est reparti à Creney pour 

le défilé. 

J’ai tiré le char pendant le défilé, c’était lourd ! 

On a lancé plein de confettis ! 

Ma mère est venue me voir défiler. 

Il y avait beaucoup de monde. 

A la fin du défilé, le char avec un bonhomme a été brulé. C’est la tradition. 

On a mangé un sandwich tous ensemble. 

Il a fait beau, mais froid ! 

En rentrant à Mantenay, Jackie nous a fait une boisson chaude en horticole pour nous réchauffer. 

C’était une bonne journée, on s’est bien amusé. 

Maintenant on va réfléchir pour le prochain carnaval. On a déjà une idée mais chuuuutttttt. 

Rendez-vous l’année prochaine !      

Nicolas 

 

Notre beau chars 
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Le Cirque  

Samedi 15 avril, je suis allée voir un spectacle de cirque. On y est allée 

toutes les 2, avec maman. On est allée à la séance de l’après-midi.  

Le cirque était installé à côté du cube à Troyes. 

C’était LE GRAND CIRQUE ACHILLE ZAVATA FILS. 

J’ai vu un beau numéro de danse avec des filles qui étaient très belles 

elles faisaient de la gym. 

Il y a eu un numéro avec un cheval noir qui tournait en marchant, puis au 

galop. 

Il y avait aussi des zèbres qui faisaient comme les chevaux. 

J’étais assise tout devant, le zèbre a fait pipi sur la piste et ça a m’a éclaboussé ! 

J’en avais sur ma robe !  

Il y a eu un numéro avec des chiens.  

Ils faisaient des roulades, c’était des petits chiens. 

On a vu un numéro avec une grosse boule en fer ou des  motos tournaient      

dedans. 

Il y avait plusieurs motos qui étaient en même 

temps. 

C’étaient beau car ils y avaient des flammes toute 

autour comme un feu d’artifice. 

 

 

Il y avait aussi une roue de fer : et le Mr courrait sur la 

roue qui tournait! 

 

Il y avait un Mr qui faisait le clown et il a montré ses fesses. On a bien rigolé ! 

Il faisait aussi de la trompette et a fait faire la ola au public. 

On se levait en levant haut les bras. 

Les artistes avaient des vêtements avec plein de paillettes et c’était très beau 

c’était génial ce spectacle ! 

J’ai eu un joli poster du spectacle, je l’ai accroché à la maison. 

Isabelle Pichelin 19 



La production de fleurs et la vente de fleurs 

 

Je participe toute l’année à l’activité horticulture, nous faisons de la floriculture. 

On fait une production de fleurs pour la vente que nous proposons chaque année.  

Début mars, nous commençons à faire des semis: 

 Tomates 

 Courgettes 

 Concombres 

 Et certaines sortes de fleurs. 

On fait l’empotage des petits plants que nous   

recevons par un livreur.   

Tout ça pour préparer la vente.  

 

 

Avant les ventes, on a récupéré des cagettes dans différents magasins, ça permet aux clients de pouvoir mettre leurs 

fleurs dedans. 

On a fait une journée entière, le jeudi 4 mai pour préparer les commandes que les clients avaient passé.  

Les serres étaient ouvertes à partir du vendredi 5 mai.  

Il y a deux samedis où nous avons ouvert aussi.  

Le 6 et le 13 mai. Moi, j’ai participé à la vente du 6 mai.  

Je suis arrivé à 9h15, on a eu un petit déjeuner sympathique entre copains et éducateurs. On a organisé la journée, c’est

-à-dire de savoir à quel poste nous étions.  

A 10h, les clients sont arrivés pour visiter les serres. Je demandais si je pouvais les aider à porter les fleurs avec les      

cagettes. 
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Le midi, on est allé au restaurant                       

« La Boucherie » à la Chapelle Saint Luc, tous 

ensemble.  

On avait choisi notre menu avant comme ça on 

été servi directement, tout était prêt. C’était 

super bien et super convivial!  

 

 

 

 

 

 

 

Les clients nous ont laissés des pourboires dans la tirelire cochon, c’est très sympa, c’est parce qu’ils sont contents de 

nous et de notre aide. Du coup après les ventes , tous les résidents qui ont participé à la vente de fleurs ont reçu une 

partie de ces pourboires.  

Les serres ont été ouvertes tout le mois de mai, chaque jour il y a eu un peu de clients. Mais, c’est le vendredi 5 et le sa-

medi 6 où il y a eu le plus de monde! On s’est fait dévalisé!  

Il y a eu beaucoup de monde et c’est cool, c’est une preuve qu’on a bien travaillé, les clients nous le disaient, ça m’a fait 

plaisir. 

On a eu une journée très chaude, mais j’étais motivé, alors j’oubliais. Et on faisait des pauses pour se rafraichir.  

 

J’aime beaucoup l’horticulture, je fais aussi des travaux d’espaces verts comme la tonte, le soufflage de feuilles,         

maintenant j’arrive à le faire en autonomie. J’ai envie d’apprendre à me servir du motoculteur.  

Jérôme Guérin 
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Les sorties nigloland 

En juin et juillet tous ceux qui voulaient aller à Nigloland on pu y aller,            

accompagnés par des éducateurs. 

 Il y a eu plusieurs journées. 

On y allait avec les véhicules de Mantenay.  

On disait les manèges que l’on voulait faire.  

On a fait plein de photos. 

Il y en a qui allaient faire des manèges tout seul, on se donnait rendez-vous à 

un endroit à une heure précise et voilà. C’était sympa d’être en autonomie. 

Le midi on a mangé à la taverne, on choisissait ce qu’on voulait prendre.  

C’étaient des belles journée tous ensemble. On a bien rigolé avec les éducateurs et les copains.  

Ca change un peu.  

C’est grâce aux réalisations des activités horticoles, atelier, bois et location de jeux que nous pouvons aller à 

Niglo, tout est payé avec ce qu’on gagne dans l’année. 
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Apprenons la langue des signes ensemble 

VACANCES 

 

On fait un V avec ces doigts, on croise les bras sur les 

épaules 

SOLEIL 

On met sa main près du visage en formant une boule et on 

tourne la main. 

LA MER 

On met ses mains à plat devant nous et on fait le mouvement des 

vagues. 
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Les arrivées 

BIENVENUE A TOUS AU  

DOMAINE DE MANTENAY!!! 

Evan KRYSIAK 

 

Est arrivé à Mantenay en mars. Avant il était à Gai Soleil.  Il est      

installé sur la résidence centre et fait des activités sur la résidence. 

 

Emilie RICHARD 

 

Emilie est arrivée à Mantenay en mars 2023, après 

un temps d’accueil en tant qu’externe elle s’est      

installé début juillet sur la résidence centre. 

Mickaël DESHAYES 

 

Après un accueil au foyer de l’Hozain à             

Bréviandes,   Mickaël s’est installé sur la            

résidence azur en mai 2023. 
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Les départs 

Ingrid GOBERT  

A quitté le Domaine de Mantenay le 11 avril, elle est partie vivre 

chez sa maman en Haute-Marne. Bonne continuation à elle. 

Joël HADJ 

Joël s’est installé dans une famille d’accueil  en juin 2023. 

Après de nombreuses années d’accompagnement au sein 

de l’APEI et depuis l’ouverture du Domaine de Mantenay, 

Joël prend une retraite bien méritée.  

Bonne route Joël! 

  

Sultana DADOUCH 

Après quelques mois d’accueil au Domaine de           

Mantenay en tant qu’externe, Sultana a quitté           

l’établissement pour rester au domicile familiale. 

Bonne continuation Sultana. 
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A VOS CRAYONS 
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Les pages des jeux 
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Trouve combien il y a de chaque dessin et note le dans le petit rond 

à côté.  30 



Rhébus 

m’ 
_  _  _  _  _  _  _ 

 

_  _  _  _  _  _ 

_  _  _  _          _  _  _  _  _  
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PAGE  

D’EXPRESSION 

LIBRE 

Vous pouvez écrire (ou demander à quelqu’un d’écrire pour vous): 

      

       

 

 

       

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mettez ensuite votre création dans le casier d’Emeline ou demander à un éducateur de 

lui envoyer par e-mail pour que cela paraisse dans le prochain journal. 

A vos stylos, feutres, crayons, pinceaux, appareil photo, ... !  A votre imagination ! 

Une page pour vous dans le prochain numéro ! 

Un poème 

Un idée d’article (star, sortie, …) 

Une petite annonce 

Une chanson 

Une histoire 

Un dessin, une peinture 

Une photo 

Une blague 

Parler d’un film,  

d’une série 

Un souvenir 

Raconter vos vacances 
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Le secret des compagnons 
Chapitre 6 

 

Dans la maison de José, l’homme en noir cherche la carte au trésor 

en fouillant dans tous les placards et tous les tiroirs. 

Comme il ne trouve rien, il s’énerve de plus en plus. 

La maison est toute retournée, les placards vidés, la commode    

renversée, les livres balancés à terre, les revues et les journaux     

déchirés, les tapis retournés, le matelas lacéré de coups de couteau, 

les oreillers éventrés. Dans la cuisine la vaisselle est brisée, le riz, les 

pâtes, la farine, le sucre, le nutella, le miel, les gâteaux, le chocolat... 

sont éparpillés sur le sol.  

Désespéré l’homme en noir décide de faire parler Amanda coûte 

que coûte. 

Il retourne à la voiture et réveille brutalement  la jeune fille qui     

sursaute et ouvre des yeux apeurés. 

Elle tremble de tout son corps comme une feuille sous l’effet du 

vent. 

Il traine Amanda jusqu’au salon, la pousse dans un fauteuil.  Et sur 

un ton menaçant lui dit : 

-« Maintenant tu vas parler et me dire où est la carte au   trésor. »  

 

L’homme en noir arrache le gros scotch qui empêchait Amanda de 

parler.  
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Le secret des compagnons 

« Aïe » cria la jeune fille en ajoutant qu’elle ne savait pas où 

était la carte au trésor. 

-« J’ai envie de t’en mettre une » répondit le sale bonhomme en 

levant le bras et en ouvrant la main prêt à frapper avec son 

arme. 

-« Lâches ton arme et mets tes mains dans le dos. » cria le       

commissaire. Surpris, le méchant obéit et rapidement se trouve 

menotté. 

Damien se précipite vers Amanda pour la délivrer.  

Alexandre sur l’ordre du flic inspecte la maison pour voir si 

Christophe Coulon a des complices.  

-« Allo, ici le commissaire Latour envoyez moi du renfort chez 

Monsieur José Benoit, Rue de la paix. Nous avons attrapé un 

dangereux malfaiteur ».   

 Quelques minutes plus tard, la sirène de la police retentit 

déchirant le silence de la nuit. Quatre policiers armés entrent  

dans la maison.  

-« Raphaël et Stéphane, vous embarquez ce voleur et vous le 

mettez en garde à vue jusqu’à nouvelle ordre. 

Marc et Loïc vous relevez toutes les empreintes et tous les       

indices qui pourraient nous servir. » 

Puis se tournant vers Amanda, Damien et Alex le commissaire 

ajoute : « Quant à vous, rentrez chez vous pour vous reposer, le 

lieutenant Loïc va vous raccompagner. » 
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Le secret des compagnons 

A l’arrière de la voiture Amanda pose sa tête sur l’épaule de       

Damien qui passe son bras autour d’elle. Leurs regards se croisent, 

leurs visages se rapprochent, de sa main il caresse la joue de la 

jeune femme  et leurs lèvres s‘unissent dans un baiser langoureux. 

Un vrai baiser de cinéma. 

 

De retour au commissariat l’inspecteur Latour interroge Christophe 

Coulon : 

-«  Où étiez- vous le 3 novembre dernier entre 14h et 16h. » 

-«  Je jouais au  poker avec mes amis. » 

-  Comment s’appellent vos amis et où avez-vous joué ? » 

-«  je jouais au bar « le nez rouge à Barberey avec  Laurent Carouge 

et Mathieu James. » 

- « Très bien, nous allons vérifier » rétorque le commissaire ;  et se 

tournant vers son adjoint il ajoute : «  Marc téléphone au patron 

du Nez rouge. » 

 

Marc décroche son téléphone et compose le numéro du café « le 

nez rouge ». 

 -« Bonjour, vous êtes bien au bistrot « le nez rouge » nous 

sommes fermés pour nos congés annuels du 25 octobre au 30     

novembre mais, vous pouvez nous laisser un message après le bip 

sonore. » 
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Le secret des compagnons 

L’inspecteur se tourne vers son patron et lui glisse à l’oreille que   

« le nez rouge » est fermé du 25 octobre au 3 0 novembre. 

 -« Monsieur Coulon vous êtes en garde à vue pour vol avec    

effraction, violence avec arme et enlèvement. » 

Aussitôt, le présumé coupable est mis sous les verrous. 

  

 L’inspecteur Loïc arrête sa voiture devant le 5 de la rue de Preize. 

Amanda ayant peur de rester seule cette nuit Damien lui propose de 

dormir chez lui. 

 Après avoir remercié l’inspecteur les jeunes gens entrent  dans 

une jolie petite maison. 

Damien invite Amanda à rentrer dans son salon.  

-« Veux-tu boire quelque chose ? » 

-« Oui je veux bien un chocolat chaud » 

Damien disparait dans la cuisine pour préparer la boisson qui         

réchauffera la jeune femme. 

 

Il revient au salon avec deux tasses qui dégagent une délicieuse 

odeur de chocolat. 

Jusqu’au bout de la nuit ils se racontent leurs vies et s’endorment 

d’épuisement  enlacés sur le canapé…  

Il est 9 heures le téléphone sonne et les réveille en sursaut… 

A suivre…... 
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De nous avoir lu 

Rendez-vous au prochain numéro! 

Et bonnes vacances d’été à tous! 


